

## Unser letztes Schulhalbjahr im Hort Zscherndorf

Liebe Eltern, liebe Großeltern,

ein weiteres aufregendes Halbjahr liegt hinter uns. Die Kinder der ersten Klasse sind nun auch Schulkinder und haben sich gut im Hort eingelebt. Schnell wurden neue Freundschaften geknüpft und bestehende vertieft, wozu auch die Sommerferien dienten.

Denn diese begannen mit einer Zeitreise bei Frau Meißner. Sie brachte uns ihre Kindheit und Schulzeit näher. Da staunten einige Kinder nicht schlecht. Mit einer Fantasiereise läuteten wir die Ferien dann so richtig ein. Dabei konnten wir uns mit Entspannungstechniken vom Schulstress erholen. Auch das Urlaubsfeeling sollte nicht zu kurz kommen, also holten wir Sonne, Strand und Wasser einfach zu uns in den Hort und ließen die Woche mit einer Beachparty ausklingen. In der ersten Augustwoche hießen wir dann die Einschüler herzlich willkommen. Mit einer Talenteshow konnten sich die Kinder gleich viel besser kennenlernen und zeigen, was jeder am besten konnte (zaubern, tanzen, Gymnastik, Witze erzählen). Die nächste Woche stand ganz im Zeichen von Spiel, Spaß und Sport. So traten wir in verschiedenen sportlichen, aber auch spaßigen Disziplinen gegeneinander an. Auch in der letzten Woche hatten wir noch Einiges vor, unter dem Motto „Es war einmal...“ standen Märchenerzählungen, Märchenspiele und Märchenrätsel auf dem Programm. Des Weiteren besuchte uns Frau Weise aus der Sandersdorfer Bibliothek. Sie stellte uns zwei Märchen vor und animierte die Kinder zur Teilnahme am Lesesommer. Einige interessierte Kinder lasen zwei Bücher und beurteilten diese. Der Lohn war eine Urkunde und ein Buchgeschenk.

Nun waren sechs Wochen Ferien schon wieder vorbei und es ging in den Schulalltag zurück. Für unsere Erstklässler noch einmal ein ganz neuer Abschnitt. In den ersten Wochen prasselte viel Neues auf sie ein, doch sie meisterten diese erste Zeit mit Bravour. Nun rückten auch schon die Herbstferien näher. Gleich zwei ganze Wochen waren sie lang. In der ersten Woche konnten wir unsere kreative und künstlerische Ader unter Beweis stellen und in der zweiten Woche stand das WiKilino-Projekt „Lernort Küche“ an. Wir wandelten unsere kleine Küche in ein Küchenlabor um, experimentierten und verkosteten. Zum Schluss waren wir überrascht, was alles leicht selbst gemacht werden kann (Butter, Frischkäse, Hafermilch und Haferplätzchen).

Und plötzlich war der November schon angebrochen und auch die Weihnachtszeit rückte näher. Unser alljährlicher Laternenumzug wurde gemeinsam mit der Kita „Max und Moritz“ bestritten. Viele bunte Laternen erleuchteten Zscherndorf. Das Fanfaren-Orchester aus Wolfen begleitete uns musikalisch auf unserem Weg.

Nach drei langen Jahren konnte auch endlich unser Adventskäffchen wieder stattfinden. In einer lockeren und gemütlichen Atmosphäre konnten Eltern oder Großeltern bei einer Tasse Kaffee und einem leckeren Kräppelchen kurz verweilen und miteinander ins Gespräch kommen. Mit unserer Kinder-Weihnachtsfeier klang das Jahr aus.

Für das Jahr 2023 haben wir uns wieder einiges vorgenommen und wünschen uns weiterhin eine gute Zusammenarbeit mit Ihnen, verbleiben mit einem freundlichen Gruß und wünschen Ihnen ein gesundes und erfolgreiches neues Jahr.

Das Team vom Hort Zscherndorf

